
Pièces 13 Pièces

Superficie 500 m²

Référence 11058

Prix 6 900 000 €

Bonnieux
Maison à vendre (84480)
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Le portail  franchit,  l'allée de cyprès vous conduit à la maison principale au travers

des mûriers centenaires. De cette petite colline, tous les villages perchés s'offrent

au regard, Bonnieux, Lacoste, Goult, Gordes. La propriété est un véritable morceau

de  Provence  à  la  Giono,  les  lavandes,  la  vigne,  les  cerisiers,  les  amandiers,  les

abricotiers  entourent  les  bâtis.  Un  bassin  aux  nénuphars  profite  de  l'eau  d'une

source. Ici tout est calme et paisible. Dans la partie Sud-Ouest du jardin la piscine

13X5 est  ouverte  sur  le  Luberon.La maison principale  qui  regarde Lacoste profite

d'un jardin ...

The gate crosses, the path of cypresses leads you to the main house through the

century-old mulberry trees. From this small hill, all the perched villages can be seen,

Bonnieux,  Lacoste,  Goult,  Gordes.  The  property  is  a  real  piece  of  Provence  à  la

Giono,  lavender,  vines,  cherry  trees,  almond  trees,  apricot  trees  surround  the

buildings.  A  water  lily  pond  takes  advantage  of  the  water  from  a  spring.  Here

everything  is  calm and  peaceful.  In  the  South-West  part  of  the  garden,  the  13X5

swimming  pool  is  open  to  the  Luberon.The  main  house  facing  Lacoste  benefits

from a bucolic garden. Here the ...

ROSIER

Place du Château - 84220 GORDES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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